

UAEMex busca salir de paro con acuerdo

ADRIANA GARCÍA

Las autoridades y la Asamblea Universitaria de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales (Fcpys) de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex) firmarán una carta compromiso en la que estarán presentes las cinco aspirantes a rectora de esa institución. La ceremonia se llevará a cabo este miércoles 9 de julio en las instalaciones de ese plantel universitario.

Cabe mencionar que la UAEMex lleva 66 días en paro de labores en cerca de 20 planteles, derivado de varios ejes de lucha y su desacuerdo con el proceso de sucesión de la persona titular de la Rectoría para el periodo ordinario 2025-2026. Además, el edificio de Rectoría permanece tomado desde el pasado 6 de mayo.

El encargado del despacho de la direc-

ción de la Fcpys, Ramiro Medrano González, informó que como parte del diálogo para la resolución conjunta del pliego petitorio, se firmará la carta compromiso entre ambas partes. "Representa un acto fundamental de escucha activa, responsabilidad y construcción colectiva", se expone en el comunicado.

Al evento se espera la presencia de representantes del alumnado organizado, autoridades administrativas y universitarias, así como de las cinco aspirantes al cargo de rectora: Laura Elizabeth Benhumea González, María José Bernaldez Aguilar, María Dolores Durán García, Maricruz Moreno Zagal y Martha Patricia Zarza Delgado.

El objetivo, explicaron, es construir acciones concretas ante las demandas legítimas de las y los estudiantes. Es importante mencionar que dicha facultad entró



DANIEL CAMACHO

Se prevé la asistencia de las cinco aspirantes a rectora

en paro de labores el pasado 7 de mayo, aunque hace un par de semanas retomó actividades en línea en Estudios Avanzados para terminar el semestre 2025 A, además de mantener abierta la realización de trámites administrativos como exámenes de titulación en el nivel profesional y posgrado.

Por su parte, las cinco aspirantes al cargo de rectora iniciaron su proceso el 30 de abril del año en curso con las comparecencias, continuaron con el proceso de auscultación cualitativa y sostuvieron una reunión con el Consejo Universitario. No obstante, falta por realizarse el proceso de auscultación cuantitativa.

Autoridades y Asamblea Universitaria de la Fcpys firmarán un acuerdo con las cinco aspirantes a rectora para atender las demandas estudiantiles, mientras persiste el paro de 66 días en 20 planteles y la toma de Rectoría

LAS CINCO ASPIRANTES A RECTORÍA CONFIRMARON SU PRESENCIA

Firmarán en la FCPYS carta compromiso para atender pliego petitorio

A la sesión planeada para el próximo miércoles, están también convocados los miembros del Consejo Universitario y la Comisión Especial además de autoridades de la Facultad

SERGIO MACEDO

El encargado del Despacho de la Dirección de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEMéx, Ramiro Medrano González, así como las cinco aspirantes a la Rectoría de la autónoma mexiquense, Laura Benhumea González, María José Bernáldez Aguilar, María Dolores Durán García, Maricruz Moreno Zagal y Patricia Zarza Delgado, confirmaron su participación en la firma de una carta compromiso de cumplimiento del pliego petitorio, convocada por la Asamblea Estudiantil de ese espacio académico para el 9 de julio a las 12:00 horas.

El pasado viernes 4 de julio, la

Asamblea Estudiantil de la FCPyS de la UAEMéx hizo un llamado, en sus redes sociales, al encargado del Despacho, integrantes del Consejo Universitario, miembros del Consejo de Gobierno, representantes de la comisión especial de seguimiento del pliego petitorio estudiantil de ese espacio académico, así como al secretario de Rectoría, Ulises Velázquez Enríquez, integrantes de la Comisión Especial para el Diálogo, del Consejo Universitario y aspirantes a la Rectoría, para que acudan a las instalaciones de Ciencias Políticas, a fin de firmar una carta compromiso de cumplimiento del pliego petitorio estudiantil.

Mediante un comunicado conjunto, las cinco aspirantes a

la Rectoría de la UAEMéx, confirmaron su participación y reafirmaron su compromiso con el diálogo, respeto mutuo y renovación responsable que demanda la universidad.

De igual manera, el encargado del Despacho de la Dirección de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAEMéx, Ramiro Medrano González notificó la participación de la autoridad colegiada y unipersonal en el acto convocado por la Asamblea Estudiantil.

En un comunicado, Medrano González señaló que esta iniciativa estudiantil representa un acto fundamental de escucha activa, responsabilidad y construcción colectiva.